

León Gómez Araneda

Profesor lanza libro sobre los acontecimientos de 1973

La presentación oficial de su libro "Historia del golpe de estado, que el pueblo juzgue", efectuará hoy, a las 18 horas en la sala de exposiciones de la Ufro, el profesor y escritor León Gómez Araneda, quien ofreció anoche una primera conferencia, con el auspicio del Centro de Estudios Laborales, Jurídicos y Sociales "Simón Bolívar" y con el patrocinio de entidades académicas e instituciones de Derechos Humanos.

DIVERSAS OBRAS

El escritor León Gómez es autor, además, de las obras "Quizás mañana" y "Defensa del Gobierno de la Unidad Popular". Actualmente se encuentra en proceso de impresión su último libro, "Tras las huellas de los detenidos desaparecidos", siendo además colaborador de las revistas "Análisis" y "La Pluma".

Explicó que el libro que



"Los testimonios se inician a partir de los sucesos de la Moneda el 11 de septiembre"

presentará hoy nació en un centro clandestino de detención en el que permaneció tres años. "El primer capítulo -dijo- se refiere a los hechos relacionados con la Moneda y la muerte de Allende. El segundo está dedicado al Estadio Nacional, inspirado en casos específicos; el tercero se refiere a las ejecuciones del general

Contreras y el último es más cercano a esta región, pues se refiere a los sucesos acaecidos en Panguipulli con el famoso comandante Pepe".

NO ES EL FPMR

Consultado acerca del reciente atentado de que fue víctima el general Gustavo Leigh y de la declaración oficial de la vocera del FPMR, adjudicándose el hecho, Gómez señaló que "me merece dudas, pues he escuchado otras grabaciones, también en casos en que ha estado involucrado el Frente cuando yo trabajaba para la revista Análisis y me correspondía recibir sus despachos, y no me parece que sea la misma voz".

"Pero yo preguntaría también qué pasa con la declaración del Frente Nacionalista de Combate adjudicándose el mismo hecho -añadió-. Yo pienso que aquí hay que ver quién gana con esto. Nosotros no estamos con un ánimo de

revancha. Las personas que hemos sufrido queremos un reencuentro, que se restituya la democracia. Todavía tengo un dejo de confianza en la justicia. Creo que a través de algunas reformas se podrá hacer que los jueces tomen su papel real".

PROGRAMA DE HOY

Para hoy, a las 9.30 horas, se anunció una reunión del escritor con la Coordinación de Familiares y Víctimas de la Represión y entrevistas posteriores con diversos medios radiales de la ciudad.

De 15 a 17 horas sostendrá una reunión con organismos de Derechos Humanos, dejando como última actividad de su visita, la presentación oficial en Temuco de su libro "Historia del golpe de estado, que el pueblo juzgue", a las 18 horas en la sala de exposiciones de la Ufro.

Profesor lanza libro sobre los acontecimientos de 1973 [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Profesor lanza libro sobre los acontecimientos de 1973 [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa